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C: Guten Tag, wir sind von der Schülerinnen- und 
Schülerzeitung, vielen Dank für Ihre Zeit. Der junge 
Journalist Max kann gleich mit der ersten Frage 
beginnen. 
A: Guten Morgen, liebe Kollegin Malainer, Guten 
Morgen lieber Max und vielen Dank für die 
Möglichkeit, meine Meinung sagen zu können. 
B: Also, die erste Frage wäre: Wie lange sind Sie schon 
Direktor an dieser Schule? 
A: Seit 19 Jahren. Seit 2004. Schulbeginn 2004. 
C: Vielen Dank dafür. 
B: Haben Sie an dieser Schule gleich als Direktor 
angefangen oder waren Sie vorher hier oder an einer 
anderen Schule als Lehrer tätig? 
A: Ich habe an dieser Schule als Direktor begonnen, davor war ich, auch nur kurz, als Lehrer 
tätig. Allerdings war die Haupttätigkeit davor an der Uni Wien, am Institut der 
Sportwissenschaften, als Lehrer tätig zu sein. 
B: Was braucht man um Direktor zu werden? 
A: Einen akademischen Abschluss, fünf Jahre Lehrertätigkeit und dann gibt es auch formale 
Kriterien, die man erfüllt haben muss und Vorqualifikationen, aber das Hauptkriterium ist 
dass man eine Bewerbung schreiben muss und den ganzen Lebenslauf dazu, der qualifiziert 
sein sollte um Direktor zu werden. 
C: Vielen Dank dafür. 
B: Gibt es besondere Hürden als Direktor? 
A: Hürden als Direktor? Wenige. Die wichtigste Hürde ist, dass ich einen Rahmen vom 
Schulrat habe, finanzielle Grenzen und ich möchte dass unsere Schule super ist und das alle 
sich wohlfühlen können. 
C: Danke sehr. 
B: Verstehen Sie sich gut mit dem Lehrkörper? 
A: Mehr noch. Ich verstehe mich mit allen Lehrer und Lehrerinnen ausgezeichnet. 
C: Ok, danke dafür. 
B: Werden Sie oft von Schülern und Schülerinnen erkannt und wenn ja haben Sie eine 
lustige Erinnerung daran? 
A: Natürlich werde ich oft auf der Straße erkannt und ich habe tatsächlich eine lustige 
Erinnerung. Ich war damals in Paris und plötzlich stürzt eine Familie mit zwei Mädchen auf 
mich zu und ladet mich auf ein Eis ein. Die Mädchen fänden die Schule toll und hätten viel 
von mir erzählt, hat mir die Mutter gesagt. 
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C: Danke dafür. 
B: Welchen Sport betreiben Sie am liebsten? 
A: Skilanglaufen im Winter und Mountainbiken im Sommer, ganz einfach. 
B: Sind Sie speziell Fan einer Fußballmannschaft? 
A: Ich denke, dass der FC Barcelona und Bayern München sehr gute Mannschaften sind. Die 
englischen Mannschaften - da ist mir zu viel gekauft. 
B: Was werden Sie in Ihrer Pension machen? ☺ 
A: (atmet tief ein)  Wehmütig an das BGZWN denken und manchmal zu Besuch kommen. Ich 
bin aber froh mit der UNIQA einen Berater zu haben, der mir einen Vertag gibt. Ich gehe 
nicht in die Pension ich wechsle einfach nur. Zum Ruhestand fühle ich mich zu quirlig. 
B: Was wünschen Sie Ihrem Nachfolger oder Ihrer Nachfolgerin? 
A: Dass alle Ihn gleich gut behandeln wie mich. 
B und C: Vielen Dank für das Interview. 
 
 

- Max D. 
 


